



いしかりちほん

2016年11月30日 自治労石狩地方本部機関紙 17-03号

編集・発行 〒060-0806

札幌市北区北6条西7丁目 自治労北海道本部内

石狩地方本部 上山 謙太郎

011-747-1880

執行委員会を開催しました



11月18日(金)に石狩地方本部第1回執行委員会が札幌市・ホテルポールスター札幌において開催されました。

開会に当たり、高島・石狩地方本部執行委員長は、秋期闘争に触れた上で「地方本部の再編や女性部のあり方など重たい課題があるが、この体制でみんな運動をしっかりとつくっていききたい」とあいさつしました。

今回が第1回目の執行委員会ということもあり、各執行委員の自己紹介のあと、①執行委員の各担当について②道本部各委員会へ派遣する役員の確認について③連合石狩地域協議会、札幌地区連合へ派遣する役員の推薦について④石狩地方本部の各委員会・評議会役員・幹事の選出状況について⑤年間活動計画についてなどが話し合われました。

<年間の主な予定>～諸事情により変更になる可能性があります。

●2017春闘関係

- 2016年12月12日(月) 中央本部 春闘討論集会(～13日(水)／東京都 TOC有明)
- 2017年 1月10日(火) 道本部 春闘討論集会(札幌市 自治労会館)
- 1月20日(金) 石狩・後志地方本部合同春闘討論集会(～21日(土)／余市町 水明閣)
- 1月20日(金) 連合石狩地域協議会春闘討論集会(～21日(土)／調整中)
- 1月26日(木) 中央本部第152回中央委員会(～27日(金)／東京都 TOC有明)
- 2月 3日(金) 道本部第124回中央委員会(札幌市 自治労会館)

●スポーツ大会

- 2017年 5月下旬から6月上旬 野球大会地方本部予選大会(札幌市内)
- 7月 8日(土) 女子バレーボール全道大会(～9日(日)／深川市)
- 8月18日(金) 野球大会全道大会(～21日(月)／函館市ほか)
- 9月 8日(金) 女子バレーボール全国大会(～10日(日)／沖縄県)

●集会・会議など

- 2017年 5月25日(木) 中央本部第153回中央委員会(～26日(金)／場所未定)
- 6月 2日(金) 道本部第125回中央委員会(会場未定)
- 6月上旬ころ 石狩地方本部組織集会(会場未定)
- 6月中旬から下旬 石狩・後志地本合同三評労働者集会(会場未定・石狩管内)
- 8月28日(月) 中央本部第90回定期大会(～30日(水)／新潟県新潟市)
- 9月28日(木) 道本部第59回定期大会(～29日(金)／会場未定)
- 10月13日(金) 石狩地方本部第22回定期大会(札幌市／ホテルノースシティ) ※予備日6日(金)

- ・12月 8日(木) 18:00～ WAR IS OVER! 12.8北海道集会 (札幌市・自治労会館大ホール)
- ・12月10日(土) 11:00～ 辺野古新基地建設を許さない!北海道アクション (札幌市・大通西3丁目)
- ・12月19日(月) 18:00～ 戦争をさせない北海道委員会総がかり行動 (札幌市・大通西4丁目)

北海道への核持ち込みは許さない！



11月23日（水・祝）に天塩郡幌延町・幌延町共進会場において、31回目となる「11.23 幌延デー北海道集会」が北海道平和運動フォーラムの主催により開催され、時折強い吹雪になるなど、あいにくの悪天候でしたが、全道各地から約800人が参加しました。

集会では「私たちは脱原発社会の実現をめざし、泊原発をはじめ全国の原発の「再稼働」を許さず、大間原発の建設中止、すべての原発や「もんじゅ」の廃炉、六ヶ所再処理工場の閉鎖、北海道への「核のゴミ」の持ち込みや「核のゴミ」の地層処分に反対し、見直しを求める運動を、全国の仲間と固く連帯し発展させていくため、あきらめず粘り強く闘っていく」とする決議を全体で確認したあと、幌延町内をデモ行進し、「北海道への核持ち込みは許さない」ことを広くアピールしました。

なまらうまいっしょ！ Hokkaido



11月25日（金）から26日（土）にかけて「第48回食とみどり、水を守る全国集会」が札幌市・ホテルロイトン札幌ほかで開催されました。この集会は、平和・人権・環境の破壊、TPP や農政転換など、厳しい事態に直面している現状をふまえ、持続可能な循環型社会の形成、食の安全・安定、農林水産業の再生の意義を改めて確認することを目的に開催されています。初日には、全体シンポジウムとして「TPPと私たちの食・農・暮らし・地域」と題したパネルディスカッションが行われ、2日目には4つの分科会が開催され、それぞれ学習を深めることができました。

すべてのはたららく者を連合の輪へ！

連合石狩地協と札幌地区連合は、11月28日（月）に合同の定期総会を札幌市・ホテルポールスター札幌において開催しました。総会では、2016年度の運動の総括、2017年度の方針や、高島・石狩地方本部執行委員長を連合石狩地協の会長代行に、杉本・石狩地方本部副執行委員長を札幌地区連合の会長代行に選任する人事案件などの3つの議案が審議され、満場一致で議案が承認されたのち、「一人ひとりが主役の社会へ！すべてのはたららく者を連合の輪へ！クラシノソコアゲを実現しよう！」とする総会宣言を採択しました。

